

第2回

みんなの新聞感想文コンクール 最優秀・優秀作品

新聞への親しみに好感

文コンクールには3部門に秀賞1点、優秀賞3点、入選5点の入賞作品と学校賞3校が決まった。表彰式は10日、福島市の福島民友新聞社で行われる。最優秀賞、優秀賞の受賞作品を紹介する。

コンクールは、小学校では今年度から実施、中学校では12年度から実施される新学習指導要領「新聞活用」が明記されたのを機に、児童・生徒の広い視野と豊かな心を育む生きた教材として新聞を活用、確かに表現力を身につけてもう目的で実施している。

「新聞記事を読んでの感想」をテーマに、5月から8月末までに福島民友新聞をはじめ一般紙に掲載された記事や社説、コラム、連載企画を読んで感動したこと、ためになつたこと、興味を持つたことなど、感想文を募集した。今回は、東日本大震災や原発事故関連の記事を読んで、自ら体験したこと、感じたことを踏まえての作品が多かった。

審査委員長を務めた福島地区小学校教育研究会国語部長の二瓶篤子佐倉小学校長が審査し、入賞作品を選んだ。(作品は原文のまま)

審査委員長講評

福島地区小学校教育研究会国語部長
二瓶 篤子(佐倉小学校長)



この感想文は、

だ。

だ。